

La Loi médicale et la Liberté de choix

«*The right to Freedom of Choice in Medicine and Health Care*»

(français)

Les monopoles médicaux des pays dits «libres», incluant les États-Unis d'Amérique (USA), sont défiés par des milliers de citoyens conscients de leur santé.

Le cas des USA est néanmoins un des plus intéressants, non seulement dû au **dynamisme du peuple américain**, mais aussi grâce au **IX^e amendement de la Constitution des USA** qui stipule (en anglais) que:

“L'énumération, dans la Constitution, de certains droits, ne sera pas interprétée pour nier ou déprécier d'autres droits conservés par le peuple”
(Article IX, U.S. Constitution)

Puisque la liberté de choix en médecine et en soins de santé n'a jamais été cédé au gouvernement américain en vertu de ladite Constitution, les conséquences de cet Article constitutionnel (le IX^e amendement) sont très larges.

En effet, Conrad Lebeau, dans un article publié dans «Vital Health News», (Vol.2, No 2, Dec. 1990), en conclut que:

“**La Liberté de choix en médecine et en soins de Santé est un Droit constitutionnel du IX^e Amendement**”

(english)

The medical monopolies in the USA and worldwide are challenged by thousands of health conscious people.

The U.S. case however is one of the most promising one due to the dynamic character of american people and, based on the **NINTH AMENDMENT OF THE U.S. Constitution** which states that:

“The enumeration in the Constitution, of certain rights, shall not be construed to deny or disparage others retained by the people” (Article IX, U.S. Constitution)

Due to the fact that the right to freedom of choice in Medicine and Health Care has never been granted to the government in the U.S. Constitution, the consequences of that constitutional article (IXth) are far reaching.

As pointed out by **Conrad Lebeau** in a brilliant article published in «**Vital Health News**», (Vol.2, No 2, Dec. 1990) where he wrote:

“**Freedom of Choice in Medicine and Health Care is a Ninth Amendment Right**“

La Loi médicale et la Liberté de choix...(suite)

«*The right to Freedom of Choice in Medicine and Health Care*»...(cont'd)

(français)

(english)

et cette affirmation est incluse dans un document intitulé:

«**A DECLARATION OF NINTH AMENDMENT RIGHTS**» qui est en train d'être signée par des milliers de personnes conscientes de leur santé, dans toute l'Amérique.

Toujours selon Conrad Lebeau, ces «**déclarations**» signées créent un «**parapluie légal**» qui sert à protéger les praticiens en santé holistique, les magasins d'aliments-santé, les médecins utilisant des méthodes non conventionnelles de traitement et les manufacturiers de produits, services et instruments médicaux, du harcèlement injustifié des Corporations Professionnelles de Médecins; de la «**Food and Drug Administration**» (FDA) aux États-Unis d'Amérique, USA; (ou de leurs équivalents dans les principaux pays dits «libres»).

M. Lebeau ajoute que:

“Les Cours de justice ont ignoré ceci pendant 200 ans, mais lorsque le peuple élève ce IX^e amendement à son niveau de puissance, les Gouvernements reconnaîtront alors les limites de leurs pouvoirs”.

Vive La Liberté de choix!

and those words are now contained in a document called:

«**A DECLARATION OF NINTH AMENDMENT RIGHTS**» that is being signed by thousands of health conscious persons throughout America...

These signed declarations are creating a legal umbrella that is reaching out to protect the holistic health care practitioners, health food stores, medical doctors who use unconventional treatments and manufacturers of health products, services and devices, from unwarranted harassment from the State Medical Boards and the Food and Drug Administration (FDA)...

Mr Conrad Lebeau adds that:

“The courts have overlooked it for 200 years, but **when people raise it to its pinnacle of power, it will shine like a thousand points of light, and the government will then recognize the limits of its powers**”.

Let the Freedom Of Choice Live!